

Réunion du Conseil national inter-régional du 13 mai 2007

Compte-rendu des décisions

Votre contradictoire

Texte 1

Les Verts déplorent que la direction actuelle du Parti Socialiste n'ait pas accepté la proposition qui lui était faite, de réparer l'absence de la proportionnelle par une entente qui aurait permis d'envoyer à l'Assemblée nationale une juste représentation des Verts.

Ils considèrent que la direction actuelle du Parti Socialiste a sacrifié la possibilité d'une dynamique unitaire contre la droite de Nicolas Sarkozy, pourtant indispensable à l'occasion de ces élections législatives, à des considérations étrangères aux vrais enjeux de la période.

Alors que nous allons devoir affronter une droite dure et extrêmement déterminée, les Verts regrettent cette pratique hégémoniste du parti Socialiste qui n'a eu de cesse depuis 2002 d'abord de rejeter sur leurs partenaires la responsabilité de leur propre défaite, puis de minorer sans cesse le poids de ses plus proches alliés en voulant les transformer en obligés.

En refusant la proposition plus que raisonnable des Verts, la direction actuelle du parti Socialiste met fin dans la pratique à la dynamique de gauche plurielle, ouverte par les Verts en 1994.

Ils tirent néanmoins du refus de la direction du Parti Socialiste de répondre à leurs demandes pourtant modérées, la conclusion que, si ce parti reste à leurs yeux un important partenaire, il ne sera plus leur partenaire privilégié dans les temps qui viennent. Ils souhaitent une aération de la vie politique française qui ne doit pas se résumer au face à face entre l'Ump et le Parti Socialiste. Les Verts, rappelant leur ancrage à gauche, réaffirment leur volonté de dialogue avec tous ceux qui souhaitent répondre aux urgences écologiques, démocratiques et sociales.

Pour peser sur les choix qui décideront de notre avenir commun, les Verts appellent les électeurs à voter pour les 577 candidats qu'ils présenteront sur l'ensemble des circonscriptions.

Texte 2

Le nouveau président de la république prône une société sécuritaire dangereuse pour les libertés publiques et la préservation de l'environnement. Il est plus que jamais nécessaire que l'assemblée nationale soit un lieu de contre pouvoir pour que ce projet ne soit pas le coup de grâce porté aux plus précaires et à l'avenir de la planète.

L'élection de Nicolas Sarkozy fait craindre aujourd'hui la prise en main par l'UMP de tous les rouages des institutions françaises.

Les Verts veulent se donner les moyens d'une représentation à l'assemblée afin de maintenir la voix de l'écologie politique qu'ils sont les seuls à promouvoir au sein de nos institutions politiques nationales. Ils réitèrent à ce sujet leur ancrage à gauche.

Au vu des dernières propositions de PS, le CNIR constate que la volonté des Verts de trouver un accord pour créer une dynamique aux législatives n'a pas été pas partagée par le PS.

Les Verts regrettent en particulier que l'accord programmatique discuté trop tardivement reste, pour certains points, en deçà de l'accord de 1997. En outre, ils regrettent les circonstances et les insuffisances des propositions électorales élaborées par le parti socialiste, notamment en terme de représentation des minorités.

Face à cette situation de blocage, les Verts décident, lors du CNIR du 13 mai 2007 de confirmer leurs candidats dans toutes les circonscriptions pour les élections législatives, **avec** le soutien du PS pour 13 d'entre eux sans contrepartie. Cela assurera, étant donné l'absence de scrutin proportionnel, la possibilité d'une présence d'élus vertEs à l'Assemblée.

Résultats du vote nominal :

Texte 1 : 45

Texte 2 : 33

1nppv

Texte 1 soumis au vote

Déclaration adoptée

Les Verts déplorent que la direction actuelle du Parti Socialiste n'ait pas accepté la proposition qui lui était faite, de réparer l'absence de la proportionnelle par une entente qui aurait permis d'envoyer à l'Assemblée nationale une juste représentation des Verts.

Ils considèrent que la direction actuelle du Parti Socialiste a sacrifié la possibilité d'une dynamique unitaire contre la droite de Nicolas Sarkozy, pourtant indispensable à l'occasion de ces élections législatives, à des considérations étrangères aux vrais enjeux de la période.

Alors que nous allons devoir affronter une droite dure et extrêmement déterminée, les Verts regrettent cette pratique hégémoniste du parti Socialiste qui n'a eu de cesse depuis 2002 d'abord de rejeter sur leurs partenaires la responsabilité de leur propre défaite, puis de minorer sans cesse le poids de ses plus proches alliés en voulant les transformer en obligés.

En refusant la proposition plus que raisonnable des Verts, la direction actuelle du parti Socialiste met fin dans la pratique à la dynamique de gauche plurielle, ouverte par les Verts en 1994.

Ils tirent néanmoins du refus de la direction du Parti Socialiste de répondre à leurs demandes pourtant modérées, la conclusion que, si ce parti reste à leurs yeux un important partenaire, il ne sera plus leur partenaire privilégié dans les temps qui viennent. Ils souhaitent une aération de la vie politique française qui ne doit pas se résumer au face à face entre l'Ump et le Parti Socialiste. Les Verts, rappelant leur ancrage à gauche, réaffirment leur volonté de dialogue avec tous ceux qui souhaitent répondre aux urgences écologiques, démocratiques et sociales.

Pour peser sur les choix qui décideront de notre avenir commun, les Verts appellent les électeurs à voter pour les 577 candidats qu'ils présenteront sur l'ensemble des circonscriptions.

46 Pour

13 Contre

14 abstentions

adoptée avec 77,97% des voix des exprimés

adoptée avec 63,01 % des votants

Vote nominal et les présences du 13 mai

ABEILLE	Laurence	2
AGIER	Isabelle	2
ALLAIN	Dominique	2
ALLAIRE	Marie-Elisabeth	2
ATTEYE	Roukya	1
AUGER	Suzanne	1
AZIZ	Otmane	1
BAUPIN	Denis	2
BENHAIM	Frédéric	2
BENOMARI	Zohra	1
BIAU	Jean-Claude	1
BILLAND	Véronique	2
BILLARD	Martine	2
BOCANEGRA	Jorge-Enrique	
BOULAY	Flora	2
BOVIS	Rémy	2
BRION	Yves	2
BROUSSE	Eliane	1
CARRILLO-BESSAT	Clarisa	2
CHALUMEAUX	Marie-Agnès	2
CHANE ALUNE	Jean-Pierre	1
CHAPLAIN	Mathias	
CHATELAIN	Philippe	
COGNERAS	Cyril	1
COMPERE	Daniel	1
COMPS	Michele	2
DE RUGY	François	2
DEBORD	Pascale	2
DEDEBAT	Nicole	2
DESPIERRE	Bernard	1
DUCHENE	Chantal	2
FAIVRE	Jeanne	1
FOURNIER	Marie-Claude	2
GANDAIS-RIOLLET	Natalie	2
GARTNER	Michèle	2
GASPALOU	Michèle	1
GILOIRE	Pascal	2
GRAZIANI	Jean	1
GUITTET	Benoît	1
HERVIEU-DURNERIN	Catherine	1
JOLY	Stéphane	2
JOMIER	Bernard	

JURJEVIC	Jérôme	2
KERAMANE	Nabila	1
KOMITES	Pénélope	1
LE SOLLIEC	Stéphane	1
LEBLAN	Brigitte	1
LECUYER	Colette	1
LOWY	Elise	1
MAGNAT	Benoist	1
MARET	Jacques	1
MARZOUKI	Abderrahmane	1
MASSONNEAU	Veronique	1
MINNAERT	Pierre	1
MOUKOMEL-CLARTE	Marianne	2
MURGIER	Hervé	1
NAIZAIN	Patrick	2
NORMAND	Dominique	1
PASTOR	Silvain	1
PERALLAT	Laurent	2
PEURIERE	Gérard	1
PIEGAY	Amélie	1
PLANEL	Hélène	2
POMPILI	Barbara	
PRADIER	Thierry	1
RIMBERT	Annette	1
ROD	Didier-Claude	1
RONCERAY	Dominique	2
RONDEPIERRE	Daniel	1
RONZANI	Marine	2
ROSSIGNOL	Clément	2
ROUMEGAS	Jean-Louis	1
SCAVENNEC	Céline	1
SCHMITT	Philippe	1
SERVE	Marie	1
SIMONET	Loïc	2
SITBON-GOMEZ	Stéphane	1
THEROUIN	Emilie	nppv
TINE	Samir	1
TISSIER	Corinne	2
TRANCHARD	Stéphanie	1
UGUEN	Alain	1
ZERKOUNE	Hamid	1
ZLOCH	Julien	1